

Checkliste Dokumente ERASMUS+ Praktikum

-----English version below -----

1. Vor Beginn des Praktikums

Immatrikulationsbescheinigung für das/die Semester, die Sie im Ausland verbringen

Lebenslauf

Versicherungserklärung

Learning Agreement for Traineeships Teil "Before the Mobility" mit den Unterschriften

der teilnehmenden Person

der Praktikumseinrichtung

Ihrer Fachkoordination an der UdS

Fördervereinbarung

Ggf. Ehrenwörtliche Erklärung zum Grünen Reisen

wenn Sie mit nachhaltigen Verkehrsmitteln zum Praktikum an- bzw. abreisen

Ggf. Antrag auf 'Top Up'

Erstakademiker*in: ehrenwörtliche Erklärung mit Unterschrift der Eltern

Chronisch Erkrankte: ärztliches Attest, über das Vorliegen einer chronischen Erkrankung (keine genaue Diagnose oder Krankheitsbezeichnung!)

Bei einer Behinderung: Kopie des Schwerbehindertenausweises mit einem GdB von mindestens 20%

Aufenthalt mit Kind: Kopie der Geburtsurkunde des Kindes, ggf. Reisebelege

Erwerbstätige: Lohn-/Gehaltsabrechnung der letzten 6 Monate, die Einnahmen von mindestens 450 Euro und höchstens 850 Euro monatlich nachweisen

Zusätzlich brauchen wir:

Fördervereinbarung im Original, handschriftlich unterschrieben

Diese können Sie uns entweder persönlich in den Briefkasten des International Office im Vorraum des Welcome Centers (A4.4) einwerfen oder postalisch an folgende Adresse senden:

Valentina Tibesh
International Office
Campus Center, Raum 2.22
66123 Saarbrücken

2. Während des Praktikums

Ankunftsbestätigung

von der Praktikumeinrichtung ausgefüllt und unterschrieben

Bitte senden Sie das Dokument per E-Mail an erasmuspraktikum@uni-saarland.de.

Sollten sich Änderungen des Praktikumszeitraums oder Inhalts ergeben, senden Sie uns bitte den Teil „During the Mobility“ des Learning Agreements mit den Änderungen per E-Mail zu.

3. Nach Ende des Praktikums

Aufenthaltsbestätigung

von der Praktikumeinrichtung ausgefüllt und unterschrieben

Teil “After the mobility” des Learning Agreements

von der Praktikumeinrichtung ausgefüllt und unterschrieben

Bitte senden Sie beide Dokumente per E-Mail an erasmuspraktikum@uni-saarland.de.

EU-Survey – den Link dazu bekommen Sie per E-Mail von der EU zugeschickt

Alle Erasmus+ Praktikum Bewerbungsunterlagen sind zu finden auf folgender Seite:

www.uni-saarland.de/global/erasmus/praktikum/bewerbung.html

-----English version-----

Checklist Documents for ERASMUS+ Internship

1. Before the internship

Enrolment certificate(s) for the semester(s) you will spend abroad

Curriculum Vitae

Declaration of insurance

Learning Agreement for Traineeships part "Before the Mobility" signed by
the intern
the internship institution
your departmental coordinator at UdS

Grant Agreement

If applicable, Declaration of Honour for Green Travel

If applicable, Application for 'Top Up'

First-time academics: declaration of honor with parents' signatures

Chronically ill persons: medical certificate (no exact diagnosis or disease name)

People with disability: copy of severely disabled person's pass, with at least 20% disability

Stay with child: Copy of the child's birth certificate and travel documents

Employed persons: Payroll accounting of the last 6 month, with an income of at least 450€ and maximum 850€ monthly

In addition, please hand us in your originally hand-signed Grant Agreement to our postbox in the room in front of the Welcome Center (A4.4) or via post to the following address:

Valentina Tibesh
International Office
Campus Center, Raum 2.22
66123 Saarbrücken

The Erasmus+ Internship application forms can be found on the following website:

www.uni-saarland.de/global/erasmus/praktikum/bewerbung.html

2. During the internship

Certificate of Arrival

filled out and signed by the internship institution

Please send the document to erasmuspraktikum@uni-saarland.de.

If there are any changes during the Internship regarding the date or content, please hand in the part "During the Mobility" from the Learning Agreement.

3. After the internship

Confirmation of Stay

filled out and signed by the internship institution,

"After the mobility" part from the Learning Agreement

filled out and signed by the internship institution

Please send both documents to erasmuspraktikum@uni-saarland.de.

EU-Survey – you will receive the link to it by email from the EU